



6 Pièces

400 m²

Réf. 84960837

11 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Cette superbe propriété de 4 chambres et 4 salles de bains se trouve au pied du village de Châteauneuf de Grasse. Cette villa spacieuse et lumineuse, dispose d'une fabuleuse cuisine ouverte entièrement équipée qui s'ouvre sur la terrasse avec une table à manger. La grande salle de séjour avec de confortables canapés en cuir et un grand écran plasma, s'ouvre sur la grande terrasse avec un coin salon couvert qui donne sur la piscine. La chambre principale à cet étage dispose d'une grande salle de bains en suite avec baignoire et double douche et qui s'ouvre sur une terrasse privée. 3 chambres ...

This stunning 4 bedroom / 4 bathroom property sits at the foot of the village of Chateauneuf de Grasse. This spacious, bright villa furnished to a very high standard has a fabulous fully equipped open plan kitchen opening on to the terrace with dining table. The large open plan living area with comfortable leather sofas and large plasma screen opens onto the large terrace with a covered seating area .that overlooks the pool The Master bedroom on this floor has a large en suite bathroom with bath and double shower and which opens on to a private terrace.3 bedrooms with their en suite bathrooms ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

